

#SÜD-OST 10. August 2023

Eis-Aktion bei DB Fahrwegdienste in Engelsdorf

Der Sommer ist zurück und bei den aktuell wieder steigenden Temperaturen hat es sich die Betriebsgruppe nicht nehmen lassen, die Kolleginnen am Stützpunkt in Engelsdorf zu besuchen.



Wir hatten jede Menge Eis dabei und bei der Wärme kam eine kleine Erfrischung bei den anwesenden Kolleginnen und Kollegen der Früh- bzw. Spätschicht gerade recht.

Die Kolleginnen und Kollegen konnten die Gelegenheit nutzen, um sich über die Inhalte der Schlichtungsempfehlung und der anstehenden Urabstimmung zu informieren.

Vielen Dank für die Unterstützung an die GUV/Fakulta und Danke an die Betriebsgruppe.



[Alle Bilder anzeigen »](#)